



Nidau sagt am 13. Juni 2021 2x NEIN zu den kommunalen Vorlagen

Mit den Stadtratsentscheiden vom September 2020 (Sanierung Liegenschaft Hauptstrasse 78 (Gugger-Haus)) und November 2020 (Mehrwertabgabereglement) konnten wir uns nicht zufriedengeben. Wurden diese Entscheide wirklich im Interesse der Bevölkerung gefällt? Die Antwort war klar und deutlich: NEIN! Deshalb wurde unter dem Lead der SVP Nidau zu beiden Vorlagen das Referendum ergriffen.

Das Referendum gegen die Luxussanierung des Gugger-Hauses wurde mit 327 Unterschriften und das Referendum gegen das Mehrwertabgabe-Reglement mit 273 Unterschriften eingereicht.

Am 13 Juni konnte die Nidauer Bevölkerung darüber abstimmen und sind den Argumentationen gefolgt:

- Das Mehrwertabgabe-Reglement wurde mit 58,93% verworfen (Nein: 1158 Stimmen / Ja: 807 Stimmen).
- Die Sanierung des Guggerhauses wurde mit mit 58,7% verworfen (Nein: 1171 Stimmen / Ja: 824 Stimmen).

Weitere Infos unter: www.svp-nidau.ch/medienmitteilungen

Genau solche Beispiele zeigen auf, dass es wichtig ist, die Bevölkerung miteinzubeziehen und zuzuhören.

Auch für die nächsten Jahre möchte ich mich für die Bevölkerung von Nidau einsetzen, ganz nach meinem Wahlmotto:

«Unkompliziert zu bürgernahen Lösungen. Volkstnahe politisieren hat sich bewährt und liegt mir am Herzen.»

Jederzeit zur Stelle mit einem offenen Ohr für Eure Angelegenheiten, Euer Gemeinde- und Stadtratskandidat

Markus Baumann